

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

**LEOPOLDSTADT****Dots-Gruppe
übernimmt
die Pratersauna**

Tanzlokal. Schon länger ist darüber spekuliert worden, wer der neue Betreiber des Wiener Szeneclubs „Pratersauna“ im Prater wird. Nun ist es so gut wie fix: Die Dots-Gruppe mit ihrem Eigentümer Martin Ho hat den Zuschlag bekommen. Es gebe mit dem Immobilieneigentümer eine Einigung, sagte ein Dots-Sprecher Mittwoch. Wenn alles nach Plan läuft, wird Ho das Lokal im März 2016 neu eröffnen.

Die Vertragsunterzeichnung soll demnächst stattfinden, berichtete der Sprecher. Derzeit gebe es noch offene Punkte zwischen den alten Betreibern und dem Immobilieneigentümer betreffend der Ablöse zu klären. Dies solle noch vor Weihnachten geschehen.

Geht alles nach Plan, dann wird Ho den House-, Electro- und Technoclub im März neu eröffnen. Die „Pratersauna“ eröffnete 2009 und zählt zu den bekanntesten und angesagtesten Nachtlokalen der Stadt.